

Kammerorchester LA FOLIA Zürich

Gönnerverein

Jahresbericht 2018

Das Kammerorchester La Folia spielte Ende März in Hombrechtikon und Dietikon zum dritten Mal ein Konzert mit geistlicher Musik von Haydn und Pergolesi. Hombrechtikon war so begeistert, dass wir für 2020 wieder eingeladen wurden. Wir müssten aber ein neues, zur Passionszeit passendes Programm einstudieren und haben uns noch nicht dafür entschieden.

Im Juni traten wir wieder zweimal in der Wasserkirche und einmal in Grüningen mit der Violinistin Daria Zappa auf. Es erklangen Werke von Haydn, Sibelius, Elgar und Mozart. Es war eine Freude, mit Daria Zappa zu musizieren. So lud ich sie ein, für den Gönnerverein und Orchestermitglieder zusammen mit ihrem Vater Marco Zappa im September ein Sonntag-nachmittagsprogramm mit Liedern und Improvisationen zu gestalten, das sehr gut ankam.

An den Herbstkonzerten Ende November in Dürnten und Uitikon und am 1. Advent in der Kirche St. Anton hörten wir unseren amtierenden Konzertmeister Azat Fishyan und seinen Vorgänger Arsen Stepanyan mit dem Doppelkonzert in d-Moll für zwei Violinen von Bach, sowie das Fagott-Konzert in e-Moll von Vivaldi, gespielt von Rui Lopes, der schon 2011 mit uns aufgetreten war. Der grösste Teil der schönen Kollekte in Uitikon kam wie seit vielen Jahren der Kinderhilfe Uitikon zugute.

Leider mussten wir vom Gründer und langjährigen Präsidenten des Gönnervereins und Mitgründer und Bratschisten des Kammerorchesters, Andres Hodel, Abschied nehmen. Er verstarb am 22. Februar im Alter von 85 Jahren. Wir haben ihm sehr viel zu danken. Ohne ihn würde es das Orchester nicht geben. Wir werden sein Wohlwollen, sein Interesse an der Musik und am Musizieren, seine wertvollen Inputs und Initiativen, seinen zeitlichen und finanziellen Einsatz und seine Grosszügigkeit in dankbarer Erinnerung behalten.

Insgesamt sind seit der Vereinsversammlung 2018 drei Mitglieder gestorben, drei ausgetreten und eines eingetreten, so dass der Mitgliederbestand sich auf 51 Einzel- und 33 Paarmitglieder verringerte.

Der Beitrag des Gönnervereins an das Orchester betrug im Jahr 2018 CHF 10'000. Er war nötig, damit die Orchesterkasse mit einem Eigenkapital von CHF 101 abschliessen konnte. Die Gründe für den hohen Bedarf lagen einerseits im Bezug von Bläsern für das Sommerkonzert, andererseits in den Konzerteinnahmen, die tiefer ausfielen als erwartet. Das Orchester ist bestrebt, mit genaueren Budget in Zukunft solche unerwarteten Defizite zu vermeiden. Es ist aber für das finanzielle Auffangnetz des Gönnervereins sehr dankbar. – Die Erfolgsrechnung des Gönnervereins zeigt einen Verlust von CHF 4'170.50 und die Bilanz ein Vereinsvermögen von CHF 22'952.84. Die Rechnung wird an der Vereinsversammlung vom 25. März aufgelegt.

Zürich, 11. März 2019



Dietrich Pestalozzi, Präsident

Verein Freunde und Gönner des Kammerorchesters La Folia Zürich

Vorstand:

Dietrich Pestalozzi, Mühlehaldenstrasse 25, 8953 Dietikon, dietrich.pestalozzi@pestalozzi.com
Sabina Keller, Dolderstrasse 23, 8032 Zürich, sake@gmx.net
Christian F. Scherer, Im Zehntengfrei 19, 4102 Binningen, christian.frank.scherer@gmail.com

